



AS Hand-Ball : 1ère compétition pour les Benjamines

publié le 15/12/2021

La 1ère rencontre du championnat de district UNSS de Hand Benjamines s'est déroulée ce mercredi 15 décembre à La Rochelle au gymnase Fabre d'Eglantine.

Six équipes étaient présentes pour représenter les Collèges de Chatelaillon, Courcon, Fabre d'Eglantine de La Rochelle et Marans.

Une belle journée pour nos 6 hand-balleuses en herbe qui obtiennent des résultats très encourageants.

Avec 1 victoire, 2 matchs nuls et 2 courtes défaites, elles terminent à la 3ème place du tournoi.

Chacune a pu, par ailleurs, s'essayer à de nouveaux rôles : arbitre, scoreur.

Bravo à Lyzée, Lana, Sasha, Manon, Emma et Maelle.

Prochaines compétitions :

- ▶ le 12/01/2022 pour les Benjamins
- ▶ le 19/01/2022 pour les Benjamines

En attendant bonnes vacances de Noël et de fin d'année !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.